

portañita

Glenda Davis gana oro y las miradas del público cuando está en la pista



Gabriela Solano

gsolano@aldia.co.cr
@GabrielaS_aldia

REDACCIÓN

En la pista su rapidez le gana medallas, pero fuera de ella es su belleza la que se roba las miradas. Y cómo no, si los 18 años los luce con sencillez y sin excesos de maquillaje. Su naturalidad es el mejor adorno de Glenda Davis, cuyo nombre se abre trecho en el atletismo nacional y quien anhela

llevar hasta el cielo todos sus sueños.

Adora el deporte, al cual llegó en el 2009, pero el arte le fascina. Solo le bastaron unos pocos cursos siendo niña para darle rienda suelta a su talento. “Dibujo y pinto. Me encantan las flores, de hecho ya me encargaron un cuadro”, explicó emocionada esta perla del Pacífico, quien tiene afinidad con la fotografía.

Hasta le gustaría ¿por qué no?, hacer una exposición en el futuro.

Pero eso no es todo lo que le sale bien a la “cumiche” de la casa, pues riendo nos contó que se la juega en construcción. De hecho está haciendo con su novio una acera en el patio de la casa.

Sobre ese aspecto, el del corazón, la chica dijo que llevan 6 meses juntos. Él se llama Sergio Alvarado y juega baloncesto con Puntarenas. A ese detalle acredita ella la buena relación, pues se apoyan y entienden sus labores.

Actualmente Glenda cursa el

quinto año en el “cole” nocturno y en unos años le agradecería contar con un título en Diseño Gráfico.

Sus otras diversiones, cuando el tiempo de entrenamiento se lo permite, son estar en la playa – claro que no incluye nadar porque le da miedo–, jugar futbol y asistir a la iglesia cristiana.

“No soy de fiestas. No fumo, ni tomo, prefiero estar en casa o con mis amigas”, confesó la corredora, quien tiene cuatro perritos que son sus chineados.

ASÍ ES

Modelaje: Lo pensaría, le gustaría hacer fotos para un anuncio

Escucha: A Beyoncé y Kelly Rowland

Tiene: En el Campeonato Centroamericano Juvenil de Atletismo recién pasado se llevó 2 medallas de oro con récord incluidos, y 2 de plata. Medalla de bronce en los 200 metros planos Juegos Centroamericanos 2013.